



PRESSEMITTEILUNG

SRH übernimmt Fobis Schulen für Physiotherapie und Massage in Stuttgart

Die SRH Fachschulen erweitern ihr Portfolio um die staatlich anerkannten Schulen für Physiotherapie und Massage und bauen ihr Ausbildungsangebot in der Region weiter aus.

Heidelberg/Stuttgart, 4. Januar 2021

Die SRH Fachschulen GmbH hat zum 1. Januar 2021 die Forum für Bildung Stuttgart gGmbH mit den beiden staatlich anerkannten Schulen für Physiotherapie und Massage übernommen. Bisheriger Träger der Schulen war die Fobis gGmbH. Die beiden Schulen sind künftig Teil der SRH Fachschulen und erweitern das Portfolio am Standort Stuttgart.

„Als Teil eines starken Unternehmensverbunds für Bildung und Gesundheit bauen wir unsere Präsenz in Stuttgart aus und verknüpfen die dazugewonnenen Ausbildungen mit den bestehenden Angeboten der SRH. Dies eröffnet den TeilnehmerInnen und MitarbeiterInnen sowie den SRH Fachschulen neue Chancen“, erläutert die Geschäftsführerin der SRH Fachschulen GmbH, Anne-Kathrin Deloux. „Die SRH Fachschulen streben danach, sich ständig zu verbessern, um Qualität und Professionalität zu steigern – wir freuen uns darauf, voneinander zu lernen und uns gemeinsam weiterzuentwickeln“, so Deloux weiter. Die bisherige Geschäftsführerin und Schulleiterin der Fobis Schulen für Physiotherapie und Massage, Senta Kimmerle, leitet die Schulen weiterhin. Die MitarbeiterInnen und TeilnehmerInnen können darauf vertrauen, dass die Ausbildungsgänge unter der neuen Trägerschaft fortgesetzt werden.

Die Forum für Bildung Stuttgart gGmbH sowie die Fobis Schule für Physiotherapie wurden 1994 gegründet. Das Portfolio wurde 2006 mit der Massageausbildung erweitert. Die SRH Fachschulen nutzen diese langjährige Kompetenz, um das Fort- und Weiterbildungsangebot im Bereich Gesundheit weiterzuentwickeln und ihre Präsenz am Standort Stuttgart auszubauen. In der Landeshauptstadt bieten die SRH Fachschulen bereits Ausbildungen und Studiengänge in den Bereichen Gesundheit sowie IT und Medien an.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

SRH Fachschulen
Alicia Zielasko
Marketing und Kommunikation

Telefon: 06221 88-22 16
Telefax: 06221 88-24 73
E-Mail: alicia.zielasko@srh.de

Bonhoefferstraße 1
69123 Heidelberg
www.die-fachschulen.de



PRESSEMITTEILUNG

Simon Ruf, bisheriger Geschäftsführer der SRH Fachschulen und seit dem 1. Januar 2021 Geschäftsführer der Trägergesellschaft SRH Bildung GmbH, ergänzt: „Der aktuelle Standort im Norden Stuttgarts ist langfristig angemietet und hervorragend an die öffentliche Infrastruktur angebunden. Das eröffnet uns die Möglichkeit, hier weitere Fachschulen und andere SRH Bildungsunternehmen anzusiedeln. Wir prüfen unser Konzept des „SRH House of Universities“, das die Synergien verschiedener Bildungsangebote der SRH nutzt und so vielfältige Kompetenzen an einem Campus bündelt.“

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit über 16.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,1 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von mehr als 1 Mrd. Euro. Sitz der Stiftung ist Heidelberg.

Über die SRH Fachschulen GmbH

Die SRH Fachschulen GmbH ist ein privater Bildungsanbieter mit Hauptsitz in Heidelberg. An 24 Fachschulen in Nordrhein-Westfalen, Niedersachsen, Hessen und Baden-Württemberg bildet das Unternehmen in den Bereichen Gesundheit, Soziales und IT & Medien aus.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

SRH Fachschulen
Alicia Zielasko
Marketing und Kommunikation

Telefon: 06221 88-22 16
Telefax: 06221 88-24 73
E-Mail: alicia.zielasko@srh.de

Bonhoefferstraße 1
69123 Heidelberg
www.die-fachschulen.de